

Schuldenübernahme inklusive

Rathaussturm in Peterstal: Verwaltungsteam verlor Wettkampf gegen Schüler / Narrenbaum aufgestellt

Die Narren haben in Bad Peterstal-Griesbach gestern die Macht übernommen. Bürgermeister Meinrad Baumann übertrug neben der Schlüsselgewalt auch die Verwaltung der Schulden an die neuen Machthaber.

VON JUTTA SCHMIEDERER

Bad Peterstal-Griesbach. Nicht nur die Lehrer, deren Schüler am Schmutzigen Donnerstag von Hästrägern der Narrenzunft Bad Peterstal befreit wurde, weinten Krokodilstränen. Auch für die Bediensteten des Rathauses gibt es frei, denn »ab heute regiert die Narretei«, wie Präsident Klemens Serrer die Machtübernahme einläutete.

Spannender Wettkampf

In einem spannenden Wettkampf zwischen Schülern und Rathausangestellten wurde um den Rathausschlüssel gekämpft. Vom Mohrenkopfwetessen, das natürlich die junge Generation gewann, bis zum blinden Ertasten von Masken und richtigen Ordnen der unterschiedlichen Häs reichten die Aufgaben. »Dass im Rathaus so schnell gschafft wird, des isch mer gar net gewöhnt« kommentierte Elferrat Roman Müller den Eifer des Rathaus-teams, das kurzzeitig sogar Gefahr lief, den Wettbewerb zu gewinnen. Dennoch siegten letzten Endes die Schüler und

Bürgermeister Meinrad Baumann übergab »schweren Herzens« den Rathausschlüssel in die Hände der Narrenzunft. Allerdings wies er Präsident Klemens Serrer darauf hin, er

müsse »auch die Schulden verwalten bis Aschermittwoch«.

Starke Männer, lange Stangen und viel Muskelkraft waren nötig, um anschließend bei strahlendem Sonnenschein

den Narrenbaum aufzustellen. Rund 13 Meter ragt die Tanne nun beim Badischen Hof in den Himmel und bezeugt weithin sichtbar den Machtwechsel in Bad Peterstal.



Das Rathaus in Bad Peterstal ist gestürmt: Narrenpräsident Klemens Serrer (2. v. r.) knöpfte Bürgermeister Meinrad Baumann (Mitte unten) den Schlüssel ab.

Foto: Jutta Schmiederer